

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan dengan prosedur pengumpulan data observasi, studi pustaka dan dokumentasi mengenai penelitian tentang Analisis Komunikasi Antarpribadi dalam Membangun Hubungan Interpersonal pada Film *Bucin* Karya Chandra Liow, bagaimana konsep komunikasi antarpribadi yang digambarkan pada film *Bucin* dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Konsep Kejujuran, Penggambaran dari pasangan Jovial dan Cilla dalam menerapkan konsep kejujuran pada hubungannya. Pada dasarnya kejujuran di dalam hubungan itu diperlukan untuk menjadikan komunikasi antarpribadi berjalan dengan lancar dan juga untuk menjadikan hubungan lebih baik. Jika konsep kejujuran ini diterapkan pada komunikasi antarpribadi, maka setiap pasangan akan merasakan dirinya dihargai karena tidak ada rahasia di dalam hubungannya, disitulah hubungan interpersonal akan terbangun.

Konsep Kesabaran, Penggambaran dari pasangan Tommy dan Julia dalam menerapkan konsep kesabaran pada hubungannya. Pada dasarnya kesabaran di dalam hubungan itu diperlukan, karena dalam menghadapi permasalahan di dalam hubungan itu diperlukannya ketenangan dalam menyelesaikannya dan juga tentunya dapat menjalankan komunikasi antarpribadi dengan lancar, agar dapat berfikir dan bertukar pikiran dengan pasangan untuk mencari solusinya, disitulah hubungan interpersonal akan terbangun.

Konsep Keberanian, Penggambaran dari pasangan Andovi dan Kirana dalam menerapkan konsep keberanian pada hubungannya. Pada dasarnya keberanian di sini dapat diartikan dengan keyakinan diri untuk menyampaikan segala sesuatu yang sedang dirasakan dalam komunikasi antarpribadi, agar pasangan kita dapat mengetahui perasaan yang sebenarnya terjadi. Dari

keberanian itu nantinya akan muncul rasa percaya diri untuk berkomunikasi dan juga dengan mengungkapkan semua perasaan yang sudah dipendam lama kepada pasangan, maka pasangan akan lebih instropeksi diri untuk menjalin hubungan yang lebih baik lagi, disitulah hubungan interpersonal akan terbangun.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai proses komunikasi antarpribadi dalam membangun hubungan interpersonal pada film *Bucin* karya Chandra Liow, ada beberapa saran yang dapat menjadikan bahan masukan bagi beberapa pihak yang terkait dengan penelitian ini, antara lainnya:

- 1) Bagi para penonton, hendaknya melihat pesan-pesan positif yang disampaikan dalam film tersebut, sehingga selain menikmati film yang ditonton juga dapat menambah wawasan untuk meningkatkan kepribadian yang lebih baik lagi terkhususnya dalam membangun hubungan intrpersonal.
- 2) Bagi para sineas, agar dapat memproduksi film-film yang berkualitas dan terdapat pesan positif didalamnya, sehingga dapat menambahkan wawasan dan ilmu pengetahuan untuk penonton.
- 3) Bagi peneliti selanjutnya, secara teoritis masih banyak hal-hal yang dapat dibahas pada film ini dan juga pada penelitian ini hanya melihat dari segi fenomena yang terjadi didalam realita sosial yang berkaitan dengan film ini, maka dari itu membuka peluang bagi peneliti selanjutnya untuk melanjutkan atau sebagai referensi mengenai penelitian yang membahas tentang komunikasi antarpribadi, hubungan interpersonal atau konsep komunikasi.